

Agrovergne

Groupe régional

Auvergne des agros

Tél : 06 89 35 73 99 (F. Anglade)



Le changement climatique est une réalité à laquelle nous devons tous faire face en limitant nos émissions de gaz à effet de serre et en adaptant nos activités et modes de vie. Les activités agricoles ont une action non négligeable sur le climat, tant par leur contribution à l'émission de gaz à effet de serre (gaz carbonique, méthane, dioxyde d'azote...) que par leur capacité à capter le carbone, dans les sols notamment. Les systèmes d'élevage ont une place privilégiée dans la lutte contre le changement climatique : seuls les ruminants sont capables de valoriser les immenses espaces herbacés de la planète et la prairie est capable de stocker autant de carbone que la forêt.

Pour faire le point sur les connaissances et examiner les évolutions à prévoir dans l'adaptation des systèmes de production agricoles, nous vous invitons à un débat autour d'une table ronde :

jeudi 4 octobre 2018 à 17h45

au Sommet de l'élevage à Clermont-Ferrand

Grande Halle d'Auvergne (espace conférence salle n°3)

sur le thème de la contribution des systèmes d'élevage à la préservation des ressources de notre planète :

Elevage des ruminants et préservation des ressources

- capacités de l'élevage à préserver les ressources : sol, air, énergies, biodiversité, paysages...
- participation des systèmes d'élevage à des mécanismes d'économie circulaire : fertilité et conservation des sols, complémentarité de l'élevage avec les systèmes de cultures
- valorisation de l'herbe en lien avec les différents territoires (moyenne montagne, zones humides, landes et pastoralisme...) avec une approche locale et planétaire
- contribution de l'élevage à la vie et à la valorisation des territoires
- impact des habitudes alimentaires et socio-culturelles sur l'évolution des systèmes d'élevage des ruminants

Avec la participation de chercheurs, d'experts de l'élevage, de représentants de territoires et d'éleveurs, la table ronde, animée par les agros, est ouverte largement à tous et notamment aux personnes intéressées se trouvant sur le Sommet ou nous rejoignant pour l'occasion.

Entrée gratuite.

Les échanges se poursuivront ensuite au cours d'un buffet.

Le RÉSEAU
des AGROS de FRANCE
45 000 DIPLÔMÉS



uniagro
ingénieurs du vivant

● VALORISER
LES PARCOURS
PROFESSIONNELS
DES AGROS

● ANIMER
DES COMMUNAUTÉS
DE PROXIMITÉ

● RENFORCER
LES ÉCHANGES
ET L'AMITIÉ

FÉDÉRATION DES INGÉNIEURS ET SCIENTIFIQUES DU VIVANT
contact@uniagro.fr - uniagro.fr

Avec plus de 1 000 agros résidant dans le Massif central, le Sommet est le lieu idéal pour permettre de se retrouver, d'échanger et de communiquer sur les travaux réalisés par les uns et les autres. C'est aussi l'occasion de diffuser les connaissances et l'expertise des agros à tous, citoyens et professionnels de l'agriculture et de l'agro-alimentaire.